

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### JE L'AI QUITTÉ ENCORE UNE FOIS.....

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/05/2019 à 12h59

Bonjour à vous tous,

Je m'appelle Charlotte j'ai 46 ans.

Amoureuse d'un MA depuis Juillet Dernier.

A cette époque j'étais gérante d'un café dans un club ( on ne s'est pas rencontré là vu qu'il ne va pas dans les cafés). Lors de notre rencontre il m'a expliqué être un MA abstinent depuis 8 mois. Quand il parlait de ça il était vraiment dégoûté de l'alcool, il avait tellement perdu de chose entre autre sa société qu'il avait depuis 13 ans suite à un accident de voiture alcoolisé, colloqué 4 mois etc.... Il était tellement convaincant... Fille d'un alcoolique (petit alcoolique comparé à lui ) j'étais sur un petit nuage, enfin un homme qui ne boit pas 😊

3 semaines de pur bonheur et boum alors que j'organisais une soirée, il s'est mis en colère et à crié aux clients de rentrer... Il voulait que je dorme car j'étais fatiguée. Le ciel m'est tombé sur la tête et naïve que je suis jamais mais jamais je n'ai pensé à l'alcool, j'étais tellement certaine vu ces propos que ce n'était pas ça. J'ai pensé à la drogue...

Son meilleur ami est venu me voir, il m'a dit mais... il re boit Charlotte, dans qq jours il sera à nouveau celui que tu as connu, il va reprendre son médicament... j'étais complètement perdue. Son ami me dit, il à perdu sa maman il y a un mois et n'avait pas réagi pas pleuré.. et il t'aime énormément il n'a jamais ressenti ça pour personne dans sa vie, c'est un sentiment qu'il ne connaît pas et il à peur de ce nouveau sentiment. Justement, si il m'aime pourquoi????? Sachant en plus qu'il savait que j'étais si fière d'être avec qq de non alcoolisé et que je ne voulais plus d'une vie avec un alcoolique.

J'ai arrêté mon boulot pour ne pas le tenté, j'avais remis mon renom de mon appartement .... et rechute à nouveau, j'étais donc à la rue...(ma ville natale est à 200 km) j'ai pris la décision de revenir chez MOI.

Pour ne pas faire trop long, en gros, il est revenu vers moi 2 mois après;; J'ai craqué il est tellement gentil, amoureux, attentionné un ange... Sobre. Nous avons été en vacances, semaine de rêve.

Il y a un peu plus d'une semaine j'ai senti dans ses messages et sa voix qu'il avait bu mais il niait, j'ai alors pris ma voiture, fait les 200 km il m'attendait le jour d'après et là catastrophe jamais je ne l'avait vu dans un tel état, limite inconscient. Il est ressorti de l'hôpital, sobre et me relance d'excuses, de promesses, que je suis la femme de sa vie, que sans moi il n'y arrive pas? Mais sans moi il avait arrêté 8 mois, les rechutes sont depuis MOI.

je me pose des questions :

On dit que les MA dans le déni n'y arrive pas.. mais il n'est pas dans le déni.

On dit que c'est une pulsion de boire, mais avant de boire il doit arrêter au moins 3jours son médicament il le sait et jamais ne boira sous médicament. Donc il à quand même 3 jours pour réfléchir... il sait pourquoi il ne l'avale plus.

Il n'arrête jamais sans médication, mais il ne peut quand même pas prendre ce médicament à vie?

Ne veut pas des AA qu'il trouve trop catho mais voit un psy enfin pas assez car elle donne des rdv 1 fois par mois ( pas assez il me semble)

Je l'ai quitté mais j'ai tellement mal et surtout je ne comprends pas.

J'aurais dû être une motivation de plus et ça à fait l'inverse 😞

Désolée si je suis longue, merci de m'avoir lue.

Courage à tous.